

【ご報告とご注意】

現在、当社および代表に対して、インターネット上で事実無根の誹謗中傷や名誉毀損にあたる記述が確認されております。

これらの内容は明らかに虚偽であり、当社の名誉・信用を著しく毀損する悪質な行為と認識しております。

当社は既に、刑事・民事の両面から正式な対応を開始しており、弁護士を通じて発信者の特定と法的措置の手続きを進行中です。

本件は、表現の自由や正当な批判の域を逸脱した、極めて悪意ある攻撃であり、今後の誤解や風評被害を防ぐためにも、毅然とした対応を取らせていただきます。

また、当該行為が他者を巻き込むことのないよう、皆様には冷静なご判断と対応をお願い申し上げます。

本件に関しましては、極めて遺憾であると同時に、当社としても社会的責任をもって、冷静かつ法に基づき対応してまいります。

なお、何を勘違いされているのかは不明ですが、弊社は「人材事業」と「メディア事業」を主軸とした正規の企業であり、いかなる違法行為とも一切関係ございません。

真摯な事業運営のもと、信頼ある組織として社会に貢献すべく努めております。

今後とも、正しい情報と実直な運営を通じて信頼を築ける企業であり続けるよう、邁進してまいります。

何卒、ご理解とご協力のほどお願い申し上げます。

株式会社SAMURAIマーケティング

代表取締役 竹原 甲斐斗

